
事 業 報 告

■ 定期総会の開催

令和４年５月 日（金） 時から川崎日航

ホテルにて、３年ぶりに対面形式で、神奈川東

部職業能力開発推進協議会第 回定期総会を開

催しました。

定期総会では、会長あいさつ、来賓紹介に続

き、来賓を代表して神奈川県産業労働局労働部

産業人材課井上課長から御祝辞をいただきまし

た。その後、委任状を含め 社の出席を得て、

「令和３年度事業報告」、「令和３年度収支決

算」、「令和４年度事業計画 案 」、「令和４年

度予算 案 」、「役員の選任」が可決承認されま

した。

なお、役員の選任については、会員数が増加していることを鑑み、要望や意見を広く聴取して事

業活動への反映を図るため、役員を５名増員し 名としました。

■ 鉄道開業・鶴見駅開業 年イベントへの参加

令和４年 月 日（土）に、 東日本の鉄道開業 年に伴い、 鶴見駅の鶴見線４番ホー

ムと鶴見線展示用車両内を会場とした 鶴見駅開業 年イベントに参加して、職業能力開発の普

及啓発活動を行いました。

来訪者は、 名と大盛況で、東部校の職業訓練体験等にも、多くの方々が参加し、当推進協

議会としても、パネルとチラシを用意した紹介コーナーを設置して、来訪者に当推進協議会の活動を

しました。

神奈川県産業労働局労働部

産業人材課 井上課長あいさつ
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■ 研修会（見学会）

説明会の様子 個別懇談会の様子

実施後のアンケートでは、多くの参加者から良かったと回答をいただきました。また、東部校の

見学会についても毎年（または隔年）実施してほしいとの要望が多くあることがわかりました。

【施設見学】

・今回、見学、説明会、分野別懇談会、非常に為になりました。今後もよろしくお願いします。

・実際の設備や授業風景を見る機会はなかなか有りませんでしたので、今回参加することができ良かったです。

・思っていた以上に設備が充実しており、おどろきました。素晴らしい環境だと思います。

・今回は２名で参加させていただきましたが、参加者をかえて、いろんな社員が見学できればと思います

・技術校生の実習風景を直に見学できてよかったです。会社での作業をより想定しやすくなりました。

【説明会】

・求人の流れや、マッチングのポイントがわかりやすかった。どのようにアプローチすべきかアドバイスいただ

いたので、取り入れられる所から、始めていこうと思います。

・企業見学の内容を考え直そうと思いました。ヒントをありがとうございます。

・技術校生へのアピールの仕方が良くわかりました。

主な意見

令和４年11月18日（金）東部総合職業技術校にて、研修会（見学会）を開催し、１００名を超え

る大勢の参加者がありました。

研修会（見学会）としては、平成２４年度に東部校の見学を実施しています。その後１０年経ち、

新規会員も全体の７割を占めるまでになりました。

そこで今回は、会員の皆様に、あらためて東部校の各コースの施設・設備や授業風景を見学して、

東部校職員と授業や就職指導の取り組みについて意見交換を行い、社員の人材育成や技術校生採用な

どを検討する際の参考にしていただくことを目的として、①「校内の自由見学」、②「東部校の概要

説明」、③「東部校求人開拓推進員から見た「技術校生への求人の勘所」」および ④「分野別に分

かれての東部校指導員との懇談会」を実施しました。

説明会に先立ち、瀧川副会長からの挨拶があり、研修会開催の趣旨説明と参加者への御礼の言葉が

ありました。
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■ 会員交流会

令和５年２月８日（水）に川崎日航ホテルにて、３年ぶりに御来賓をお招きし、 会員 名が

参加して、会員交流会を開催しました。

【情報交換会】

今年度は、「新型コロナウイルス感染症の影響と対策および今後の取り組み」をテーマに、３会員

から、次の発表をいただきました。

発表後は、活発な質疑応答があり、参加会員の今後の参考となる貴重な機会になりました。

○ 国際通信企画 株式会社

・発表者：企画開発部 部長 三田 淳一 氏

・表 題：コロナ禍をプラスに生き抜く

○ 社会福祉法人 若竹大寿会

・発表者：グループホーム西菅田・小机

管理者 飯島 孝子 氏

・表 題：認知症対応型共同生活介護

グループホーム における

新型コロナウイルス感染症

の影響と対策

○ 株式会社 吉光工業

・発表者：常務取締役 坂本 一樹 氏

・表 題：コロナ禍に惑わされない活動

【かなカレッジ東部の事業報告】

東部校からは、東部校の事業報告と当推進協議会との連携に対して感謝の言葉がありました。

○ 神奈川県立東部総合職業技術校（かなテクカレッジ東部）

・発表者：校長 福園 秀昌 氏

・表 題：東部校の事業報告
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【優良従業員表彰】

優良従業員表彰は、協議会の会員企業に勤務する優れた従業員を顕彰し、本人の努力をたたえ、

会員企業の一層の発展に資することを目的としており、今年度は、１１名の方々が表彰されました。

受賞者の皆さんからは、所属企業の紹介や受賞の喜びの言葉をいただきました。

川瀬会長から表彰状の授与 副賞の記念メダル

※記念撮影時のみマスクを外しています。

上段 左から 福園参与 井上産業人材課長 内田名誉会長 川瀬会長 戸塚所長 川崎 東部長 川崎市

中段 左から 松平様 三觜様 井上様 藤田様

下段 左から 岸本様 櫻田様 小濱様 篠様 大塚様
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